

Von: André von Peschke
An: [REDACTED]
Betreff: AW: CMD
Datum: Mittwoch, 7. August 2019 08:41:00

Guten Tag,

Vieles scheint darauf hinzudeuten, dass Sie an einer CMD leiden.

Aber eben auch darauf, dass Ihre Zahnärztin kein Behandlungskonzept hat.

Sie müssen davon ausgehen, dass eine kieferorthopädische Behandlung zu einer Steigerung Ihrer Beschwerden führen wird.

Selbstverständlich gibt es nicht nur andere Möglichkeiten, sondern die Möglichkeiten, die man Ihnen schildert, gibt es schlichtweg nicht.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. von Peschke

Von: [REDACTED]
Gesendet: Mittwoch, 7. August 2019 02:00
An: André von Peschke
Betreff: CMD

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist [REDACTED], bin 31 Jahre alt und lebe in Augsburg. 2016 ging ich wegen Kieferknacken zum Zahnarzt, der mir dann eine Schiene, die von der Krankenkasse bezahlt wurde fertigstellte. Diese habe ich dann 3 Monate getragen. Jedoch wurden die Symptome immer schlimmer und ich hatte Verspannungen, Kopfschmerzen, Nackenschmerzen, Kieferschmerzen und konnte teilweise auch nicht mehr sprechen. In der Gesellschaft hatte ich auch öfters schlechte Laune und war immer depressiv. 2018 Oktober ging ich dann zu einer CMD Spezialistin hier in Augsburg. Nach einer Analyse bekam ich eine Aufbisschiene, die ich 4 Monate lang durch tragen musste.. Ich war durch diese Behandlung schmerzfrei und es war wie ein Wunder. Eine Zeit lang konnte ich die Schiene sogar weglassen. Das Problem ist nun aber, dass ich ohne diese Schiene wieder Schmerzen habe und sie deshalb immer tragen muss. Ich habe auch bemerkt, dass ich in der schmerzfreien Position eine komplette kieferfehlstellung habe. Die Ärztin hat mir als weitere Behandlung einen KFO empfohlen. Der meinte, man müsste wahrscheinlich die Kiefergelenke brechen und neu positionieren. Ich würde gerne von Ihnen wissen, ob es denn auch andere Möglichkeiten gibt. Soll ich dazu nochmal meine Ärztin ansprechen? Wieso kann man den Biss nicht verändern, damit die Position immer so bleibt. Wenn Sie mir sogar weiterhelfen könnten, würde ich auch nach Kiel fahren. Ich will endlich, dass es komplett weg ist. Bin sehr verzweifelt.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]